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平成２９年１０月１５日
（館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072） 校長 小山 真一

燃え上がれ ４つの団の 大決戦！！
平成２９年度第六小学校運動会が、９月３０日（土）に行われました。当日は、天候にも恵ま

れました。開会式には多数のご来賓の方々をはじめ、多くの地域の皆様、保護者の皆様も多数お
出でいただきました。ありがとうございました。
また、ＰＴＡの役員さんたちには、それぞれの係として、前日準備、当日の運営、後片付け等、

大変お世話になりありがとうございました。
子どもたちは、約２週間の練習期間、一人一人が一生懸命に取り組み、自分を磨き、その成果

を十分に発揮してくれました。団対抗では、今年は「すずかけ団」と「いちょう団」の同点優勝
に終わりましたが、どの団も応援や協力が素晴らしく、「笑顔あふれる、明るく楽しく元気な運
動会」になりました。
この運動会で学んだことを生かし、子どもたちには、今後様々な活動や学校・学年行事に取り

組んでほしいと願っております。

＜応援合戦＞ ＜大玉送り＞ ＜５，６年親子競技＞

＜３，４年親子競技＞ ＜１，２年表現＞ ＜３，４年表現＞

＜５，６年表現＞ ＜八木節＞ ＜マーチングパレード＞

※前日の保護者の場所取りや準備・後片付けの仕方、運営の仕方等、今後検討していかなければ
ならないこともありますので、ＰＴＡの会議等で話し合っていきたいと考えています。



市陸上記録会で全力を尽くす！
１０月４日（水）、館林市小学校陸上記録会が、城沼陸上競

技場で開催されました。本校でも５，６年生２７名の選手が出
場し、素晴らしい活躍を見せてくれました。
今回の陸上記録会に向け、子どもたちは、放課後の練習に取

り組み、自分を磨いてきました。当日は、１秒でも速く、１㎝
でも高く、遠くへと自己ベスト更新を目指し、力の限りがんば
ることができました。１００ｍ走で１位になった吉田拓弥くん
と佐藤礼菜さん、同じく１位になった男子４００ｍリレーのメ ＜頑張りました！＞
ンバー（樋熊慧人くん、丸山健吾くん、昼間亮太くん、吉田拓弥くん、今野陽生くん）、５年
１００ｍ走の清水愛輝斗くんは、１０月２８日（土）の県小学校陸上記録会に館林市代表として
参加します。

大学生が教師を目指す！
２名の大学生が教師を目指し、本校で教育実習を行います。１０月２３日（月）から１１月

１０日（金）までの３週間の日程です。
今回の実習を通して学んだことを大学に持ち帰り、さらに勉強をしっかり積んで、素晴らしい

教師になってほしいと思います。

初めまして。この度、第六小学校で教育実習をさせていただ
くことになりました渡辺寛絃です。積極的に皆さんと関わって、
有意義な３週間にできればと思っています。よろしくお願いい
たします。

この度、第六小学校で教育実習をさせていただくことになり
ました大須賀翔と申します。。皆さんと仲良く、一生懸命に頑
張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 ＜渡辺さんと大須賀さん＞

全国学力・学習状況調査の結果から
今年４月に全国の小学校６年生、中学校３年生対象に実施された全国学力・学習状況調査の結

果が８月末に公表されました。本校でも、その結果分析を行い、解決策等についてまとめ、今後
の授業改善等に生かしていきます。ここでは、結果や気になった点をお知らせします。
＜国語・算数の調査問題から＞
○国語Ｂを除くどの教科も全国・群馬県よりも上回り、昨年より大きく改善した。
○無回答率は減少した。
▲個々の問題については、指導の改善が必要なものもある。
＜生活習慣や学習習慣などの質問紙から＞
○各教科に対する児童の意識・態度は全国・群馬県よりよい結果である。
○ほぼすべての項目において、全国・群馬県よりよい結果であったが、以下の点は改善してい
きたい。
▲「自分には、よいところがあると思う」と回答した児童が全国・群馬県と比べて少ない。
この結果は、現６年生のものではありますが、本校児童全体の課題でもあり、館林市全体の課

題となっているものもあります。課題解決には、本校職員のさらなる努力は言うまでもありませ
んが、保護者の皆様や地域の皆様のご理解、ご協力が必要なものもあります。今後とも変わらぬ
ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

５０のルール［22］困っている友だちがいたら助けてあげよう
忘れ物をしたり、急に体の調子が悪くなったりして困っている友だちがいたら、自分ので

きる範囲で助けてあげましょう。

友だちはきっと感謝してくれるはずです。そして、感謝されれば、自分も気持ちよくなれ
ます。


